

TBB

Fränkische Nachrichten

9.5.2012

Pressestelle

Pressestelle

Pressestelle Pressestelle Pressestelle Pressestelle Pressestelle Pressestelle Pressestelle



Warnstreik gestern auch bei Bartec

BAD MERGENTHEIM. Einem Aufruf der IG Metall folgten gestern um 9 Uhr über 100 Mitarbeiter der Firma Bartec und legten ihre Arbeit nieder. Nach den Warnstreiks in Hardheim, Rosenberg und Lauda war gestern Bad Mergentheim an der Reihe. Die Forderungen der IG Metall wurden von Gewerkschaftssekretär Harald Gans vor dem Bartec-Firmentor noch einmal auf den Punkt gebracht: die unbefristete Übernahme der Auszubildenden nach ihrer Ausbildung oder dem Studium, ein qualifiziertes Mitspracherecht des Be-

triebsrates beim geplanten Einsatz von Leiharbeitern und eine Entgelterhöhung von 6,5 Prozent. Danach machten sich die Streikenden mit Plakaten und Trillerpfeifen auf einen Marsch durch Teile der Kurstadt, um ihre Forderungen zu bekräftigen. REPRO: FN

i Am morgigen Donnerstag findet um zirka 14 Uhr auf dem Tauberbischofsheimer Wörtplatz eine Kundgebung mit IG Metall-Bezirksleiter Jörg Hofmann statt.